
令和元年７月教員会議 議事録 

 

１．日 時 令和元年７月１６日（火）１６時３０分～１７時２０分 

２．場 所 フロンティア医工学センターＢ号棟１階会議室 

 

議事に先立ち，事務部の７月１日付け人事異動について,議長から紹介があり,異動者 

から挨拶があった。 

 

３．議題 

（１）前回の議事録確認 

・前回の議事録案について，原案のとおり，承認された。 

 

（２）その他 

・特になし。 

  

４．報告事項 

・議長から，大学運営会議，教育研究評議会に関して，以下の報告があった。 

（１）大学運営会議（6/13,6/27,7/11 開催）,教育研究評議会（6/13,7/11開催）について 

●教育研究評議会（6/13） 

－千葉大学グローバル人材育成「ＥＮＧＩＮＥ」について 

－東京 2020 オリンピック・パラリンピック競技大会開催に伴う本学の対応について 

●大学運営会議（6/13） 

－「researchmap」への教育研究活動情報の登録について 

－大学等における求人公募のオンライン化の推進について 

－千葉大学就業規則等の一部改正（案）等について  

－事務組織の再編について 

●大学運営会議（6/27） 

－国立大学法人学長・大学共同利用機関法人機構長等会議について 

－健康増進法改正に伴う千葉大学内「特定喫煙所」整備について 

●教育研究評議会（7/11） 

－植物分子科学研究センターの設置について 

－国立大学法人千葉大学放射線障害予防規程の一部改正（案）について 

－安全保障輸出管理における立入検査の結果報告について 

－「全国学生調査（試行実施）」に関する意向等確認調査について 

－２０１９年度ＡＩ技術講座の実施について 

●大学運営会議（7/11） 



－不正なソフトウェア等のダウンロードの疑いのある通信への対応について  

 

（２）教員審査委員会について 

●議長から本日開催された教員審査委員会について報告があった。 

・教員定期評価委員会において，教員の定期評価を実施し，１名の教員について，評価

基準を満たしていると判定した。 

 

（３）千葉市未来の科学者育成プログラムについて 

・千葉市未来の科学者育成プログラムについて,資料２に基づき説明があり，参加者が 

移動する際の引率について依頼があった。 

 

（４）各種委員会等の報告について 

●3T-in-3A について 

・2019 年 3T-in-3Aの HPをセンターの HPに立ち上げたことの報告があった。 

  

（５）外部研究費の受入報告について 

・議長から，資料３に基づき報告があった。 

 

（６）その他 

・議長から，以下の５点について報告があった。 
１）科研費の挑戦的萌芽について 4件の申請に対して 2件採択された。全学の新規

採択率に比べて高い採択率である。また，科研費申請書作成支援制度については，

新規採択率向上に効果があった。今年度も利用して頂きたい。 

２）ＦＤセミナープラスを月１回テーマ及び担当者を決めて開催する。 

３）自己点検・評価について，日程の再設定をした。早めに作成をお願いしたい。 

４）医工学研究会の開催について 

５）3T-in-3A および医工学シンポジウムについて 

・育成プログラムでの CSPC107号室の使用について，同室は薬品や高額機器があるの 

で他の部屋を使用するよう提案があり，他の部屋を使用することになった。 

 

以上 

 

次回教員会議開催予定  令和元年９月１７日（火）１６時３０分～ 

 

 


